



Ole Böckenhoff

Lieber Ole, du fehlst so vielen so sehr :(

„Mach kein Ding draus“, hast du in deinem Leben sehr oft gesagt.

Seit dem 19. August 2024 gibt es keinen Tag, an dem wir nicht an dich denken. Vielmehr sogar: Du begleitest unser Leben in all dem, was wir mit dir verbinden – Leichtigkeit, Lebenslust, Liebe, Freigeist, Kraft, Fröhlichkeit, Mut und vieles mehr. Wir wissen nicht, wo du jetzt bist. Wir spüren dich jede:r auf ihre oder seine Weise, z. B. wenn die Sonne scheint, wenn wir in der Natur sind und wenn wir in so vielen Momenten fühlen: „Ole würde sagen ...“ oder „Wenn das nicht Ole war ...“ :)

Lieber Ole, du warst und bleibst uns ein so wundervoller und einzigartiger Mensch. Du wirst an so vielen Orten von so vielen Menschen so unendlich vermisst. Es ist so schwer zu ertragen.

Sorry, dass wir – um es mit deinen Worten zu sagen – hier nun doch „ein Ding draus machen“.

Im Namen aller, die gerne so viel mehr Zeit mit dir verbracht hätten:

Mama, Papa, Ida, Finn & Hannah

Ole wurde am 19.08.2024 beim Abbau des San Hejmo-Festivals in Weeze durch einen Radlader aus dem Leben gerissen.